

# Einladung zur Bürgerversammlung



**Michael Lambertz**  
Ratskandidat für Kaster

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

der fehlende Lärmschutz entlang der L 279 zwischen Millendorf und Kaster beschäftigt Sie seit vielen Jahren.

Der Verkehrslärm wird mit der geplanten Ansiedlung des chinesischen Baumaschinenherstellers Sany wie auch durch den Bau und Betrieb des Hallenbades zwischen Bedburg und Kaster ein noch stärkeres Ausmaß annehmen.

Daher ist es wichtig, eine Lösung für alle betroffenen Anwohner zu finden.

Um gemeinsame Überlegungen anzustellen, lade ich Sie herzlich zu einer Bürgerversammlung ein. Diese findet statt am:

**Donnerstag, 12. März 2009**

**19:30 Uhr**

**Gaststätte „Alt Harff“**

**Friedrich-Ebert-Straße 15**

Heike Steinhäuser, Bürgermeisterkandidatin der SPD und Mitglied im zuständigen städtischen Ausschuss für Struktur und Stadtentwicklung, steht für Ihre Fragen und Anregungen zur Verfügung. Hans Krings, Landratskandidat der Rhein-Erft-SPD, wird von der Lösung eines Lärmschutzproblems in Kerpen berichten.

Ich freue mich darauf, Sie zahlreich begrüßen zu können. Um die Veranstaltung vorbereiten zu können, bitte ich um kurze Anmeldung (per Email oder telefonisch).

Mit freundlichen Grüßen

Michael Lambertz  
Ratskandidat für Kaster